Uttwil: Der Frühling wurde mit einem neuen Vereinstenü begrüsst

e/cod. Stolz durften rund 40 junge Frauen und Mädchen von Co-Dance USA am Samstag ihre neue Vereinskleidung präsentieren. Im Jahr 2016 werden die alt bewährten Farben Schwarz, Rot und Weiss von frischen Gelb- und Grüntönen abgelöst. «Das sind die Thurgauer Farben», sagte eine Trainerin auf Anfrage. Ihren ersten Einsatz hatten die neuen Trainingskleider im Pentorama Amriswil, an der alljährlichen Generalversammlung

der Raiffeisenbank. Die Co-Dancer zeigten Elemente aus der aktuellen Co-Dance-in-Motion-Show. Das Publikum applau-

dierte begeistert! So dürfen sich alle freuen, wenn es am 30. April heisst: Co-Dance in Motion 2016!